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現在社会人になり思い返すと、大学でも１つの目標に向かって野球に取
り組み、選手主体でチーム作りをし、真剣に野球をできた事が入部して
よかったと思う1番のことです。
小学校～高校にかけて野球をしていましたが、監督が居て監督が決めた

事を選手がそれに沿って行動するという野球が今まで多かったです。
しかし大学になると選手が主体となり、試合ではオーダー・サインを出

して試合を行うという環境でした。選手同士で考える事でぶつかる事も
ありましたが、勝った時は今までにない嬉しさと達成感を感じる事がで
き、素晴らしい環境で野球が出来たと思います。
個人的には投手として入部し、最後は捕手として野球に取り組みました。

一生懸命取り組みましたが野球の結果に繋がる事は多くはなかったと思
います。ただ一生懸命して直接結果に繋がらなくても、人との繋がりが
増えたり、違うところで努力が実る事がある事を準硬式野球部で学ぶ事
ができました。
今の現役選手にはたった4年間しかない時間を真剣に一生懸命に取り組

んでほしいです。
野球で結果が残らなくても、僕のように社会人になると大きな糧として
生かせる事も多いので、悔いなく4年間を過ごしてほしいと思いました。
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